

第19回 依那古ふれあい夏祭り 開催



8月3日(土)下郡の木津川河川敷グラウンドにおいて、第19回依那古ふれあい夏祭りが開催され、依那古地区の皆さんまた地区外からも多くの皆さん(推定300名以上)が訪れました。

当日は夕方17:00からイブニングマルシェとしてキッチンカーが並び、子ども達向けにはスーパーボールすくいや射的、輪投げと言った祭り屋台も開かれました。

18:30からは祭りのイベントとしてフラダンスや弾き語り、キッズダンスが披露され、最後は20:00からは恒例の納涼打上花火が行われ、集まった皆さんは間近に上がる花火を見上げていました。

～依那古ふれあい夏祭りの様子は、広報の中のページに掲載していますのでご覧ください～



地区体育イベント 開催のお知らせ

『復活・依那古の乱 開催』

日程; 10月 6日(日) 8:30～午前中
場所; 上野南小学校 グラウンド

コロナ感染症の問題の発生もあり中断していた依那古地区体育イベントを来る10月6日(日)に開催します。

過去に実施していた地区対抗形式の体育祭を廃止して、皆さんが楽しみながら健康作りと交流が出来る機会作りとして、平成最後の年に「平成・依那古の乱」を、令和元年に「令和・依那古の乱」の行っていますが、本年度改めて“復活・依那古の乱”として開催します。

開催にあたってのプログラムは9月中旬に各戸配布します。半日ではありますが、子どもから大人・高齢者の方が集まって、協力しながら紅白対抗の競技を行いますので、ご家族、また地域の方お誘いあわせの上ご参加ください。

5年ぶりの依那古体育イベント 依那古地区の皆さん 暑いのに集まれ!!

復活・依那古の乱

日時: 10月 6日(日) 8:30～12:00
雨天中止(予備日無し)
場所: 上野南小学校グラウンド

依那古を2つに分け 紅軍・白軍で合戦

各種目を対戦形式のリレー種目としてポイント制で勝敗を決めます。どこの地区がどちらのチームに入るかは、当日のお楽しみ。勝敗、一掃になる勝負の少ない地区同士で力を合わせて!!

老若男女 いざ合戦の場に!!

- 2対2対抗で勝つと 領地を奪え!!
- 急いで急いで水分補給 ~ラムネ買っと でリレー~
- 敵の食料を奪い取れ ~菓子取りの戦い でリレー~
- 倒せ 足軽部隊 ~グラウンドゴルフでボウリング~
- 忍者リレー ~手裏剣 でリレー~
- 抜き足差し足急便 ~お茶を運んでお茶を運んで!!
- 天守閣を強い撃て ~スカットボール対決~
- 水攻めで城を落とせ ~水を運んでお茶を運んで!!
- 全員参加で OXクイズ

全てフィールド競技として、楽しみながら身体を動かす、交流につながる競技内容としています。

自由参加としますが、子どもから高齢者の方まで、是非とも多くの皆さんに集まっていただきたいと思っております。

参加費は、依那古地区在住者にのみ無料です。転出されたご家族も参加可とします。半日だけの開催となりますが、地域の賑わいより一層広げるために、ご参加いただきませうようお願い申し上げます。

主催: 依那古地区住民自治協議会 運営: 健康スポーツ部会

依那古ふれあい文化ウィーク 開催のお知らせ

恒例の“依那古ふれあい文化の祭り”を今年も市民センターを会場として、文化ウィークの形式にて開催します。詳細スケジュールについては、10月度の広報にて連絡させていただきます。

日程; 10月19日(土)～11月4日(月)
場所; 依那古地区市民センター
内容; 地域の皆さんの作品展示
サークル発表会
歴史散策ウォーキング
健康作りや防災学習などの講座や教室なども期間中に織込む予定です。

文化ウィークに出展していただく地域の皆様の趣味の作品などを募集しています。この機会を利用して皆さんにご覧いただけたらと思います。

今からでもご準備いただけたら幸いです。宜しくお願い致します。

イブニングマルシェとして キッチンカーが勢ぞろい 17:00~

当日は 17:00~イブニングマルシェとして、河川敷にキッチンカー8台にテント販売のお店が2店並び、また民生委員・民生児童委員さんの協力でペットボトルのお茶等も販売され、多くの方が唐揚げやクレープ、またかき氷などを味わっていました。



子ども向け祭り屋台開催で 祭り気分に 17:00~

イブニングマルシェでは、福祉会や南小PTAの皆さん、上野児童福祉連合会や体験隊の皆さんによる子ども向けのスーパーボールすくいや射的、輪投げ、ストラックアウトなどの祭り屋台、また足形アート作品作りなども行われ、子ども達はそれぞれに夏祭り気分を味わっていました。



夏祭りイベントで 会場也大盛り上がり 18:30~

夕暮れになり、会場の雰囲気も盛り上がってきたところで催しものが行われました。最初はフラハラウ オカ マヌ レオ コーナネの皆さんによる「タヒチアン&フラダンス」が披露され、艶やかなダンスが披露され、次に一昨年にもきてもらったシンガーソングライターの芽衣子さんによる弾き語り、最後は旧丸山中学校の体育館で練習をしているFGPダンススクール&伊賀くノ一BLASTの皆さんによる殺陣やエイサー、チアダンスのパフォーマンスを見せてもらいました。



最後は打上げ花火が 依那古の夜空に花咲きました 17:00~

夏祭りのフィナーレは恒例の依那古ふれあい夏祭りの打上花火が行われ、約500発の花火が依那古の夜空に上げられ、訪れた皆さんは間近を携帯で撮影したりしながら夜空を見上げて歓声を上げていました。



打上花火に際して、本年度は昨年以上に多くの皆さんのご協力いただき、依那古地区内の176名(社団)の皆さんより388,000円の協賛金をいただきました。有難うございました。お名前のみ報告させていただきます。

個人情報の内容にも関わりますので、協賛金として協賛いただいた皆様へのHPでのご芳名の掲載は控えさせていただきます。ご了承ください。

尚、花火の打ち上げに際して、打ち上げ時にトラブルがあり、一部見されていた方、消防団の皆様にはご迷惑とご心配をおかけしました。来年度をどの様にするか、安全管理の体制なども今一度見直して対応を検討させていただきます。申し訳ございませんでした。

秋の全国交通安全運動のお知らせ

9月21日(土)～30日(月)まで、秋の全国交通安全運動が行われます。この運動は、広く国民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、国民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的として行われるものです。

実際に秋の夕暮れは死亡事故が増えます。これは「日没の時間が早くなる」「周囲が暗くなるまでの時間が短くなる(夏45分、秋30分)」また「歩行者や自転車が見えにくくなる」という事が原因です。

人の目が暗闇に慣れるまでには30～40分かかると言われています。あっという間に周囲が暗くなる秋から冬にかけてさまざまな現象が重なり、車や歩行者・自転車、双方の発見が遅れる事で死亡事故につながります。一層の注意を払って交通安全を心掛けてください。



- ①早めのライトオン … 薄暗くなる前にライトの点灯を!
- ②「かもしれない」運転を … 危険予測をしながら余裕を持って運転を!
- ③暗がりや物影にこそ注意 … 意識的に暗がりや物影に注意を払った運転を!

～ 新型コロナ感染症の感染拡大にご注意を～

新型コロナウイルス感染症も落ち着き、以前の日常に少しづつ戻り様々な行事が再開されています。しかし現在、全国で新型コロナウイルス感染者が緩やかに増加しており、過去の状況を踏まえると夏に一定の感染拡大が生じる傾向も現れてきており、伊賀管内でも増加傾向にある様です。今一度、感染対策を行い体調の変化に注意してください。高齢の方と会う場合や大人数で集まる場合は、感染予防としてマスクの着用が効果的です。夏場の屋外では熱中症の危険が伴いますが、体調に配慮しながら感染予防を心がけてください。

- ①「換気」を!! … 夏場はエアコンなどを付けて閉め切っているケースが多々あります。「換気」で淀んだ空気を入れ替え、ウイルス密度を減らして感染リスクを下げましょう。
- ②「手洗い、手指消毒」を!!… 無意識のうちに目・鼻・口に触れる手や指から感染する機会が多い為、手を意識的に消毒して接触感染を避けましょう。
- ③「マスクの着用」を!! … マスク着用はウイルスの拡散を抑え、吸い込むウイルスを減らします。通院や高齢者施設、大人数が集まる場所での感染を防ぎましょう

9月の予定

スポーツの秋、文化の秋、秋の花々を楽しむ季節になりました。とは言え…まだまだ暑い9月。暑さ対策をしながらさまざまな秋を楽しんでください。

日	月	火	水	木	金	土
9/1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11 高齢者移動支援 検討委員会	12	13	14
15	16 (敬老の日)	17	18 幹事会	19	20	21
22 (秋分の日)	23 (振替休日)	24	25	26	27	28
29 伊賀市民 スポーツフェスティバル	30	10/1	2	3	4	5
6 地区体育イベント 復活・依那古の乱	7	8	9	10 人権講演会	11	12